

Encuentro anual del sector: CNC insta al Gobierno a priorizar el combate a la delincuencia

En diciembre se presentaría la política nacional contra el comercio ilícito.

N. BIRCHMEIER

Pese a la ausencia del Presidente Gabriel Boric en el encuentro anual de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), el gremio instó al Gobierno a atender las demandas del sector minorista, enfocadas en el combate a la delincuencia y mayor seguridad.

En su discurso, José Pakomio, presidente de la CNC, solicitó al Ejecutivo trabajar junto al mundo privado, priorizando la labor de fortalecer la seguridad pública, así como también el combate al comercio ilegal y ambulante a nivel nacional. Según un sondeo realizado por el gremio, más de un 50% de los encuestados —tanto de Santiago como de regiones— percibe “más comercio ambulante que hace un año, mayor presencia de bandas criminales, inseguridad, locales vacíos y veredas en mal estado”, dijo Pakomio. “Preocupa también la visión de futuro de los encuestados, donde un 40,8% ve poco probable una recuperación del centro de sus ciudades en el corto plazo”, enfatizó.

Por otra parte, el timonel del gremio rechazó la decisión adoptada por la Dirección del Trabajo (DT), a fines de agosto, de ordenar el cierre temporal de una farmacia Salcobrand que sufrió asaltos conocidos como “turbaños” en sus dependencias. Aseguró que ese tipo de medidas no pondrá fin a la delincuencia.

“La única señal que algunas

autoridades nos envían con estas medidas es que el delito ganó y nosotros perdimos”, señaló.

Posteriormente, en un punto de prensa, Pakomio aseguró que esperan un mayor compromiso de las autoridades para enfrentar el alza del comercio ilegal. “Espero que no se esté hoy día priorizando agendas producto del escenario electoral que tenemos este año”, dijo.

Tarea país

En representación del Gobierno en la actividad, el ministro de Economía, Nicolás Grau, aseguró que están trabajando para presentar la política nacional contra el comercio ilícito.

Grau precisó que si bien el país se ha vuelto “más peligroso de lo que era hace cinco años o 10 años”, sigue siendo seguro, sobre todo para los turistas que han visitado el territorio nacional en el último año. “Si uno le presentara a toda esa gente que está volviendo a venir en masa a Chile, y que ven a Chile como un lugar atractivo de turismo, el discurso que nos damos entre nosotros, no entenderían por qué están viniendo a Chile”, reflexionó.

De todas formas, afirmó que el desafío de recuperar los barrios comerciales es “importante para nuestra democracia, es importante para el comercio, es importante para nuestra cultura en términos generales, por lo tanto, esta es una tarea país”.

SONDEO
Según la CNC, un 40,8% de los encuestados ve poco probable una recuperación del centro de sus ciudades en el corto plazo.